

L'Expo du mARTdi : de nouvelles couleurs

POUILLON L'événement permet chaque dernier mardi du mois de découvrir de nouveaux artistes



Impressionnisme et poésie de la peinture. PHOTO M.D.

L'événement artistique, qui a débuté au début de cette année 2020, affiche à chacun de ses rendez-vous du dernier mardi du mois, à Pouillon, de nouveaux talents dans le but de présenter une exposition différente.

Ce mardi 29 septembre, en la fête de la Saint-Michel, le coin des amoureux des livres bénéficiera de la présence de deux auteurs à lire absolument.

Ainsi, ils partageront, à travers trois ouvrages, les émotions de Gérard Lackey-Guesnier, nées de ses randonnées de pèlerin sur le chemin de Saint-Jacques de Compostelle. Des voyages piétonniers au long cours doublés d'une dimension spirituelle. Et ils découvriront son nouveau livre « La Mémoire du sable », fruit d'une recherche très soignée, concernant ses propres origines, liée au Débarquement de juin 1944, en Normandie.

Également, Pierre Ranchou présentera ses « Polars du terroir », entre

autres « FERIA rouge », la saga des enquêtes de deux flics basques... aux méthodes peu conventionnelles, c'est le moins que l'on puisse dire.

Les peintures acryliques, huile et aquarelle, les sculptures en terre cuite, bois et métal, la porcelaine et les peintures à l'aiguille distilleront par ailleurs une joie contagieuse. Les palettes de bleus intenses, gorgées de soleil et de talent, prolongeront la magie de l'été.

Dans le rendez-vous de mardi prochain, une place toute particulière sera laissée à la photographie, à la musique du violon et du saxophone, et aux derniers travaux d'artistes passionnés.

Michel Décla

Rendez-vous mardi 29 septembre de 10 à 18 heures, dans la halle de l'allée de la Poste et sur son parvis, pour la 7^e édition de l'Expo du mARTdi. Entrée gratuite. Respect des règles sanitaires. Masque obligatoire. Informations et inscriptions (artistes) : <https://www.guveart.fr/>